

「広報なりた」で振り返る

# 2018年の主な出来事

平成30年も、あと半月で終わろうとしています。皆さんにとって、この1年はどんな年でしたか。今年の市内の主な出来事を「広報なりた」からピックアップしてみました。



⑧ナスパ・スタジアムで開会式



⑨心をつなげる選手たち



①ナショナルコーチの指導を受ける子どもたち



②リニューアルを記念して元日本代表によるバレーボール教室を開催



③協定書を手にする小泉市長(右)と郵便局関係者

1月

アメリカのナショナルコーチとトッパスリートが小中学生を指導する「陸上クリニック」が開催①

2月

大栄B&G海洋センターがリニューアル②

3月

圏央道(大栄JCT)松尾横芝ICの起工式が開催

4月

保健福祉館内に「子育て世代包括支援センター」を開設

日本郵便株式会社と「郵便局のみまもりサービス」をふるさと納税の返礼品とすることに關する協定を締結③

成田山開基1080年を記念して市川海老蔵さんが御練りを行う④

5月

祝賀市民大提灯行列が開催



⑤上空から見た現在の第1ターミナル



④手を振る市川海老蔵さんと堀越勸玄くん



⑦愛犬との憩いの場に



⑥完成した新庁舎



⑩駅前新たなランドマーク



⑩くす玉を割り達成を祝う

三里塚消防署の新庁舎が完成⑥

成田市空き家バンクを創設

「成田ラグビーフェスティバル」が開催

7月

新副市長に小幡章博氏が就任

広沼街区公園内に「ドッグラン」がオープン⑦

8月

「世界女子ソフトボール選手権大会」が本市で開幕⑧⑨

9月

「もりんぴあこづづ」が来館100万人を達成⑩

10月

公津の杜に「西部西地域包括支援センター」がオープン

図柄入りナンバープレートの交付が開始

JR成田駅前広場で「成田からくり時計」がお披露目⑪

11月

アイルランドパラ水泳チームによる「水泳教室」が開催